



## COMUNICADO DE PRENSA

ICHEA/005

Parral, Chih., a 16 de febrero de 2026

### **Culminan estudios de nivel básico 70 adultos a través del programa AlfabetizaTEC**

*-Gracias a convenio de colaboración entre el Instituto Tecnológico de Parral y el ICHEA*

Gracias al convenio de colaboración celebrado entre el Instituto Tecnológico de Parral (ITP) y el Instituto Chihuahuense para la Educación de los Adultos (ICHEA), 70 personas lograron terminar la primaria o secundaria, a través del apoyo de 30 estudiantes en labor de servicio social.

La ceremonia de graduación se llevó a cabo en el Centro de Información del ITP, con la presencia de Ricardo Medina en representación del director del ICHEA, Mario Eberto Javalera Lino, y de Abigail Salgado en representación de la directora de la institución de nivel superior, María de Lourdes Villanueva.

Medina, coordinador del ICHEA en la región sur del estado, señaló que, tras el convenio celebrado entre las instituciones y con la participación de 30 estudiantes en labor de servicio social, fue posible apoyar a 70 adultos hasta concluir su formación primaria o secundaria.

Destacó el apoyo de la comunidad estudiantil para alcanzar este logro y precisó que el proceso de entrega de educandos continúa por parte de los jóvenes participantes.

Por lo cual, más personas avanzarán en su formación académica, como resultado del convenio de colaboración.